



## Augenärztin Dr. med. Indre Offermann feiert Einstand

Mühlacker (an) – Seit dem 1. Juli praktiziert Dr. med. Indre Offermann (2.v.li.) als Augenärztin in der Bahnhofstraße 86 in Mühlacker. Um ihren Einstand gebührend zu feiern, lud die 43-Jährige am Freitag zu einer Einweihungsfeier in die Praxis im zweiten Obergeschoss über der Uhland-Apotheke ein. Dr. Offermann, die unter anderem als Oberärztin an der Augenklinik des Städtischen Klinikums Karlsruhe arbeitete und im vergangenen Jahr als Vertretungsärztin in einer Brettener Augenarztpraxis tätig war, beschäftigte sich wissenschaftlich mehrere Jahre lang im Bereich der Netzhauterkrankung (Retinologie) und promovierte über die Therapiemöglichkeiten der feuchten altersbedingten Makuladegeneration (AMD), einer krankhaften Veränderung der Netzhautmitte. Dieses Wissen will Dr. med. Indre Offermann vor allem für ihre älteren Patienten nutzen, während sie donnerstags nachmittags eine Kindersprechstunde anbietet, in der sie von einer Orthoptistin unterstützt wird. Bei der Einweihungsfeier konnten sich Patienten und andere interessierte Gäste nicht nur von dem Leistungsspektrum der Praxis und den Räumlichkeiten ein Bild machen, auch ein Blick auf die Ausstellung der Künstlervereinigung BunterHund-UWeiha lohnte sich. Foto: Schröder